

# Monitoring Penerimaan Bibit Padi di Desa Sukamaju: Polsek Nyalindung Pastikan Program Ketahanan Pangan Berjalan Lancar

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 4, 2024 - 07:51



*Monitoring Penerimaan Bibit Padi di Desa Sukamaju: Polsek Nyalindung Pastikan Program Ketahanan Pangan Berjalan Lancar*

Polres Sukabumi Polda Jabar - kegiatan monitoring penerimaan bibit padi dari Dinas Pertanian kepada Kelompok Tani SEMPUR 5 Desa Sukamaju, Kecamatan

Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dilaksanakan dengan aman dan kondusif. Kegiatan ini diawasi langsung oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, dan Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.

Kegiatan dimulai pada pukul 09.30 WIB di lokasi Kelompok Tani SEMPUR 5, Kp. Maridan Rt 05/07 Desa Sukamaju. Sebanyak 15 karung bibit padi jenis Inpari 32, dengan berat masing-masing karung 5 kg, diterima oleh kelompok tani yang diketuai oleh Bapak Epen Supendi. Bibit padi ini diproduksi oleh CV Gina Jaya Mandiri dan merupakan bagian dari Program Ketahanan Pangan yang diinisiasi oleh Dinas Pertanian.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas AIPDA Sudiro menyampaikan beberapa himbauan kepada Ketua dan anggota Kelompok Tani SEMPUR 5. "Kami menghimbau agar bibit padi ini dibagikan dan ditanam sesuai dengan tujuan Program Ketahanan Pangan Nasional, tidak untuk diperjualbelikan. Selain itu, diharapkan segera melaporkan kepada pihak berwenang apabila ada kejadian yang menonjol," tegas AIPDA Sudiro.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan kepuasannya atas kelancaran kegiatan ini. "Kami sangat mendukung program ini dan akan terus melakukan pengawasan agar bantuan bibit padi ini benar-benar dimanfaatkan oleh para petani. Hal ini penting untuk memastikan ketahanan pangan di wilayah kita tetap terjaga," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lapangan terpantau aman dan kondusif, berkat kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat. Monitoring ini diharapkan dapat memastikan bahwa bantuan dari pemerintah sampai ke tangan yang tepat dan memberikan manfaat bagi ketahanan pangan di Desa Sukamaju.